

## UAA refuerza conocimientos a los estudiantes de alemán con la Segunda Proyección de Cortos Austriacos 2018



BOLETÍN No. 466 -->>

- El alemán es el idioma oficial de seis países de la Unión Europea y uno más en el continente africano.
- UAA cuenta con más de 300 alumnos inscritos en este programa entre universitarios y miembros de la sociedad en general.

Con el objetivo de acercar a los estudiantes en contextos culturales de lenguas extranjeras, la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizó la segunda proyección de la Muestra de Cortometrajes Austriacos 2018, el cual benefició a más de 100 estudiantes del idioma alemán al proyectar una decena de cortos producidos por jóvenes durante el 2017.

Así lo dio a conocer el maestro Marco Antonio Velázquez Delgado, titular de la academia de alemán en la Máxima Casa de Estudios quien reconoció la importancia de ofertar este idioma, debido a que el alemán es la lengua oficial en seis países de la Unión Europea y uno más en el continente africano.

A su vez, Velázquez Delgado, recalcó que los cursos de idiomas que ofrece la UAA son cada vez más importantes para la sociedad en general, contando este año con más de 300 alumnos inscritos, de los cuales un poco menos de la mitad se han adherido a la oferta educativa desde la sociedad en general, además de diversos profesionistas destacando los especialistas en ingenierías que se encuentran activos en el campo industrial de Aguascalientes.

Por otro lado, indicó que este tipo de ejercicios refuerzan las habilidades de los estudiantes en el dominio del idioma alemán, por lo que incrementan las oportunidades de realizar movilidad en un país germanoparlante en donde puedan desarrollar sus capacidades académicas y profesionales.

Cabe destacar que la Muestra de Cortometrajes Austriacos 2018 se ha proyectado en 28 países, principalmente en foros culturales, escuelas oficiales del idioma alemán o universidades de carácter internacional, tal es el caso de la Universidad Autónoma de Aguascalientes que ofrece una formación que responde a los estándares de calidad que se requieren para obtener la certificación del idioma por parte del Centro Goethe.